

Des systèmes d'arrosage sont remis à des communes de Tarija, en Bolivie



La Paz, 18 juin, (RHC).- Le gouvernement de la Bolivie a remis ce samedi des systèmes d'arrosage modernes à plusieurs communes de la localité de San Lorenzo, dans le département de Tarija, dans le sud de la Bolivie.

C'est dans le cadre du programme Mon arrosage, du Fonds National d'Investissements Productifs et sociaux que ce projet dont le montant s'élève à plus de 70 000 dollars, a été réalisé. Ce programme cherche à améliorer les conditions productives et socio-économiques de 150 familles.

Le gouvernement bolivien a exhorté à plusieurs reprises les paysans à développer la production agricole moyennant l'expansion des systèmes d'arrosage et la construction de barrages et mini barrages dans des communautés paysannes, ce qui s'inscrit dans une stratégie pour augmenter la production d'aliments, impulser l'industrialisation du secteur agricole et parvenir la souveraineté alimentaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/97295-des-systemes-darrosage-sont-remis-a-des-communes-de-tarija-en-bolivie>



Radio Habana Cuba